

Garisoaingo herriari arrazoia eman eta ermita ez dela Elizaren jabetzako erabaki du epaileak

Lizarrako instrukzio epaitegiak arrazoia eman dio Garisoaingo herriari eta bertako ermita ez dela Artzapezpikuarena erabaki du, azken honek bere jabetza eskuratu nahi zuen arren. Epailearen iritziz, ermita mezak emateko erabili ohi dela argudiatzea ez da nahikoa arrazoi. Epaia berebiziko garrantzia izan dezake datozen hilabeteetan, Eliza katolikoak mila higiezin inguru jarri baititu bere izenean. >14

EA coloca el futuro de NaBai en el tejado de Aralar y PNV

Su Asamblea Nacional «denuncia firmemente» la intención de sus socios de interferir en la estrategia de EA y reitera que su apuesta electoral exclusiva es NaBai, pero sin renunciar ni a los acuerdos suscritos con la izquierda abertzale ni a la acumulación de fuerzas también en Nafarroa.

La Asamblea Nacional de EA decidió ayer mantener su apuesta por Nafarroa Bai pero sin renunciar a los acuerdos nacionales y estratégicos alcanzados en los dos últimos años con la iz-

quierda abertzale y con Alternatiba. El secretario general, Pello Urizar, declaró al término de la asamblea que ahora la pelota está en el tejado de Aralar, PNV y el grupo de Barkos, que el

viernes exigieron a EA dejar «sin valor, en lo referente a Navarra y para el periodo 2011-2015, lo recogido en los diferentes acuerdos suscritos con Batasuna». La asamblea quiso

«denunciar firmemente» la «voluntad manifiesta» de sus socios de interferir en la estrategia de EA y usar en beneficio partidista «un proyecto ilusionante como NaBai». >2-3

MUBARAK HACE OÍDOS SORDOS A LA DEMANDA DEL PUEBLO EGIPCIO

Ciudadanos egipcios reclaman la marcha de Mubarak en la plaza Tahrir de El Cairo.

Marco LONGARI | AFP PHOTO

Hosni Mubarak no escuchó la voz de los cientos de miles de egipcios que le pidieron en las calles que se marche. En un discurso televisado anoche, únicamente anunció que no se presentará a las próximas elecciones, tal y como le pidió Barack Obama, algo que los manifestantes consideran insuficiente. >6-8 y EDITORIAL



La mayoría sindical resalta que el cambio llegará a través de la movilización contra el «saqueo de los derechos sociales»

Los sindicatos ELA, LAB, STEE-EILAS, EHNE e Hiru valoraron la respuesta social en la jornada de huelga general del pasado 27 de enero y destacaron que la movilización contra recortes como la reforma de las pensiones constituye el camino del cambio so-

cial y económico. Representantes de la mayoría sindical exigieron a los parlamentarios vascos en Madrid que se opongan a la reforma del sistema de pensiones que ahora se tramitará como proyecto de ley, y que calificaron como «saqueo de los de-

rechos sociales». Consideraron una vergüenza que CCOO y UGT hayan avalado estos recortes. Estas dos centrales participarán hoy en la Moncloa en el acto de firma del pacto con el Gobierno español y las organizaciones patronales. >4-5

ANÁLISIS

La guerra por las drogas en México

Pedro MIGUEL

Esta porquería sangrienta en la que nos han metido Calderón y sus mentores del norte no sería una guerra contra las drogas sino una guerra por las drogas: una negociación a ba-

lazos y granadazos para regular un mercado que, como puede apreciarse en Estados Unidos, no desaparece, sino que se regula por una mano que sólo resulta invisible para quienes se empeñan en no querer verla. >22